



Sauvetage de quatre jeunes brebis de l'abattoir

Il y a quelques temps ma compagne et moi avons accueilli une brebis que nous nommons Altesse.

Altesse vient d'un élevage peu soucieux du bien-être des animaux. Elle n'était pas la seule à attendre un sauvetage. Nous avons donc cherché un lieu d'adoption pour les autres et nous avons trouvé. Le refuge de "L'écureuil sur le vieux chêne" peut en accueillir trois et nous une, et c'est génial !!!!

Un ami prête sa personne et son camion pour le transport qui aura lieu le 1er juillet, merci à lui.

Mais voilà, l'éleveur réclame 50€ par brebis et le refuge se trouve à 300km de chez lui.

C'est pour cette raison que nous lançons cet appel à dons.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Ed8QN0rG>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Aurélie Dupas kwiatkowski